



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 01.06.2024

Provisorische Toiletten am Josephsplatz

Antrag

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München (LHM) erneut dringend auf, in der Nähe des Josephsplatzes temporär mobile Toiletten aufzustellen.

Begründung

Seit vielen Jahren zieht sich die Sanierung der Toiletten am U-Bahnhof Josephsplatz hin. Die Anwohner und die Besucher des nahegelegenen Spiel- und Sportplatzes sind zu Recht verärgert. Regelmäßig melden sich verärgerte Bürgerinnen und Bürger schriftlich beim BA.

Relativ zuverlässig rutscht jedoch der Termin der Eröffnung der Toiletten nach hinten.

In der Rathaus Umschau vom 19.02.2024 hieß es noch „Mit der Wiedereröffnung der WC-Anlage ist daher voraussichtlich im zweiten Quartal 2024 zu rechnen. Die langfristige Toilettenschließung bedauern wir sehr.“ Mit dieser Begründung lehnte das Wirtschaftsreferat auch einen Antrag auf provisorische Toiletten des BA vom Februar 2024 (Antrag Nr. 20-26 / B 06367) ab.

Nun wird die MVG in der Presse zitiert: „Die Anlage kann voraussichtlich bis Ende des Jahres in Betrieb gehen“, Hallo München vom 11.05.2024.

Somit ist mindestens für diesen Sommer eine Zwischenlösung nötig, um die mittlerweile untragbaren Verhältnisse abzumildern.

Initiative:

Felix Lang

Mathias Popp